

## El justo vivirá por la fe "Libertad de la ley" Romanos 7:1-25

En nuestro estudio de los primeros seis capítulos del Libro de Romanos, abordamos dos de las mayores doctrinas de la fe cristiana.

- La doctrina de la Salvación somos salvos por gracia a través de la fe más nada "¡Sola Gratia!"
- La doctrina de la Justificación somos declarados justos ante Dios solo por nuestra fe en Cristo solamente "¡Sola Fide!"
- "Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe." Efesios 2:8-9

En el capítulo siete, presentamos la tercera gran doctrina de la fe cristiana:

- La doctrina de la Santificación ese proceso de desarrollo espiritual que comienza con nuestro nuevo nacimiento y termina cuando somos conformados a la imagen de Jesucristo.
- "Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo ."
  Romanos 8:29

Ejemplos o ilustraciones de la Santificación:

- Juan 17:15-19 "No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. Santificalos en tu verdad. Tu palabra es verdad. Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo. Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que también ellos sean santificados en la verdad."
- Salmo 119:9-11 "¿Con qué limpiará el joven su camino? Con guardar tu palabra. Con todo mi corazón te he buscado; no me dejes desviarme de tus mandamientos. En mi corazón he guardado tus dichos, para no pecar contra ti."

Robertson McQuilkin, ex presidente de la Universidad Internacional de Columbia, dijo una vez:

- "En lo que respecta a las doctrinas de nuestra fe, ¡es mucho más fácil vivir en cualquiera de los extremos que en el centro de la tensión bíblica!"
- Cuando una verdad bíblica se lleva al extremo, se convierte en legalismo.
- Decir que somos "salvos por gracia" y que ya no estamos bajo la ley de Dios, es decir, que podemos vivir como queramos, es llevar la GRACIA al extremo, lo cual es una licencia.
- Decir que somos "salvos por gracia", pero debemos vivir bajo la ley de Dios para agradar a Dios **es la LEY llevada al extremo, lo cual es legalismo.**

"Cuando tomamos algo que Dios ha establecido como ejemplo o ilustración de una guía de lo que significa tener una relación más cercana con Él, y lo convertimos en un requisito o en la evidencia de una salvación genuina, ¡esa es una verdad llevada al extremo, lo cual es legalismo!"

• El legalismo es creer que podemos llegar a ser santos y agradar a Dios mediante nuestra obediencia a las leyes de Dios o viviendo de acuerdo con una lista de disciplinas espirituales.

## 1. La Autoridad de la Ley – Romanos 7:1-6 – Vs. 1 – "¿O ignoráis, hermanos, que la ley se enseñorea del hombre entre tanto que vive?"

## La ilustración del matrimonio:

- Cuando un hombre y una mujer se casan, están unidos de por vida, o mientras su pareja viva.
- Cuando uno de los cónyuges muere, el otro queda libre de la ley de esa primera relación y puede casarse con otro.
- Antes de que una persona sea salva, está atada a la ley de la carne, y si no hubiera sido por Cristo, habría sido condenada por esa misma ley.
- Cuando una persona confía en Cristo como su Salvador, en ese momento también muere a la antigua ley de Dios, así como muere a los pecados de la carne.
- Por tanto, está entonces unido a Cristo y es capaz de caminar en la novedad de vida.
- La gracia de Dios nos da tanto el deseo como el poder de hacer la voluntad de Dios.
- ¡Por lo tanto, la ley ya no tiene más poder ni dominio ni autoridad sobre nosotros!
- El día más grande de tu caminar con el Señor será el día en que te des cuenta de que ya no tienes que estar a la altura de

las expectativas de Dios para ser aceptado por Él.

- Todo lo que alguna vez se ha requerido o se requerirá para que seamos salvos se ha hecho mediante nuestra fe en Jesucristo como nuestro Salvador y Señor.
- 2. El Ministerio de la Ley Romanos 7:7-25 Vs. 7 "¿Qué, pues, diremos?¿Es pecado la ley? En ninguna manera. Al contrario, yo no conociera el pecado si no fuera por la ley. Pues tampoco conociera la codicia si la ley no dijera: No codiciarás".

Pablo enumera cuatro cosas que la ley hace por nosotros:

- La ley **revela el pecado** Vs. 7
- La ley despierta el pecado Vss. 8-9
- La ley **mata** Vss. 10-11
- La ley muestra la pecaminosidad del pecado Vss. 12-13

Pablo enumera tres cosas que la ley no puede hacer por nosotros:

- La ley no nos puede cambiar Vs. 14
- La ley **no puede ayudarnos a hacer el bien** Vss. 15-21
- La ley **no puede liberarnos del pecado** Vss. 21-25

Amados, cuando Jesús os libera, ¡seréis verdaderamente libres!